

地域限定の情報紙

白石東地区限定の情報紙「白石東まちづくり通信」を平成17年8月より発行しています。

本紙は、白石東地区まちづくり協議会が編集局となり、地区内を取材した内容に基づいています。みなさんも身近な話題をどしどしお寄せ下さい。スタッフが取材に参ります！

謹賀新年

年頭の辞

白石東地区町内会連合会の皆様、新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、ご家族様とともに新春を寿ぎお喜びを申し上げます。

日頃より当連合町内会の運営等につきまして、多大なご協力を賜っておりますこと、ここに改めて感謝を申し上げます。

国が先頃発表した千島海溝によるところの超巨大地震の発生が切迫しているとのお話。常に油断なく身構え適切な対応が求められるものと思慮するところであります。

今年一年おだやかな一年でありますことを祈念して年頭の辞とさせていただきます。

白石東地区町内会連合会会長 板垣俊夫

- 栄自治会会長 門田欣也
- 下白石町内会会長 杉浦奎介
- 白樺自治会会長 木南清美
- 大谷地第二町内会会長 福田洋
- 柏町内会会長 長井和幸
- 栄通18丁目町内会会長 市橋敏夫
- 南郷みそら町内会会長 門馬忠志

- 下白石東町内会会長 田森澄夫
- 東白石町内会会長 藤川靖雄
- 大谷地第一町内会会長 板垣俊夫
- みつば町内会会長 横野正春
- 栄通17丁目町内会会長 道塚勝美
- 栄通19・20丁目町内会会長 小笠原忠雄





みんなで遊ぼう！ at白石南公園

今年は好天に恵まれ、「みんなであそぼう」は大変な賑わいになりました。遊びの内容は、保育園や幼稚園、小学校低学年が対象の遊びですが、町内会の役員の方や老人クラブの方にもお手伝い頂き、世代を越えて楽しむ事を目指しています。

今年は、中学生も大勢参加してくれました。中学生が幼児の世話をしながら一緒に遊んでいる姿はとてもほほえましく思えました。ステージでは保育園の子どもたちが踊りやヨサコイを発表してくれました。大きな拍手が会場を盛り上げていました。「しろっぴー」も登場し、子どもたちの人気の的でした。夏の暑い一日ですが、大人も子どもも皆で楽しめるイベントをこれからも続けていきたいと思っています。[東海林]

第8回 白石東地区 健康まつりが開催されました！

9月26日(火) 白石東地区センターで開催され、スタッフを含め143名の参加がありました。

人気の骨密度・体内年齢の測定や、ゲーム感覚で楽しめるバランス測定などをメインに、ニュースポーツ、懐メロ体操、配食サービス、健康相談、高齢者の安全など、どのコーナーも大賑わいでした。喫茶コーナーでは地区で活躍されているサロン関係者にご協力頂き、地域高齢者の憩いの場を華やかに紹介。参加者からは、「測定結果が良かった！維持できるよう頑張りたい」「身近にサロンがある事を知らなかった。ぜひ行ってみたい」などの声が聞かれ、今年も大盛況となりました。

来年も健康に役立つ内容を企画していきますので、ぜひご参加ください！[尾崎]



ア！「パトロール なか」だ！！

地域内の3小学校に通う児童の安全見守りを主眼として、平成18年10月に結成された「白石東青色パトロール隊」も11年の実績を重ね、その間、特に大きな事件・事故等にも遭遇せず、住民の方々にも親しまれ、少しは交通安全と防犯の意識向上に役立つかなと思っています。

2時半過ぎ、低学年の子供達の下校時間、学校前横断歩道の見守り時に校庭内に停車の青パトに寄って来た子供達、車体に貼った「防犯パトロール中」のステッカーを見て「ア！パトロール なかだ！！」大変良く読めました。

これからも一生懸命勉強してくださいね。[杉浦]



スポーツアラカルト！

平成29年に白石東地区で開催しましたスポーツ行事の報告いたします。

最初の行事は、7月9日（日）に第26回 白石東地区マラソン大会を予定しておりましたが、参加申し込みが数名と言うことで開催を断念いたしました。

しかし、9月に開催された白石ころーどふれあいマラソン大会、10月の札幌マラソン大会に多くの選手が参加いたしました。



少年野球大会につきましては、7月23日（日）に第26回 白石東地区少年野球大会、10月9日（日）に第23回 白石東地区少年野球秋季新人戦大会が白石東公園で開催されました。

当地区では3チームが活動しており、リーグ戦を行い、どの試合も好プレー、珍プレーが見られ「笑いに・拍手に・涙に」応援も大変でした。

新人戦では、3回の促進ルールでも決着がつかず、両チーム選手によるジャンケンで勝敗を決定するという珍しい大会となりました。



夏空のもと第32回白石東地区グランドゴルフ大会、降雨が心配された中で第33回白石東地区グランドゴルフを楽しむ会が白石南公園で開催され、8町内会より60名を超える参加がありました。

3ラウンド24ホールで実施し、コースを少し短く、砂利などの障害物を避けるような簡単なコース設定としたところ、ホールインワンが続出、大幅に打数が減少し、コースのあちらこちらで歓声が上がっておりました。



室内行事の幕開けとして第27回白石東地区町内会卓球大会が、大谷地小学校体育館で10月29日（日）に開催されました。

各町内会より55名の参加があり、小学生から70代の方まで老若男女が熱戦を繰り広げました。

また、11月23日（日）には白石区民卓球大会が厚別区体育館で第45回記念大会として開催されました。

一般男子の部では、優勝、第3位に入賞し大いに健闘されておりました。小学生の部では、卓球台と同じくらいの子供も必死にボールを追い、将来の卓球界を背負う逸材のようでした。

これらスポーツ行事に選手として参加された方、ボランティアで協力いただいた方々に感謝とお礼を申し上げます。



今後の健康・スポーツ関連行事の日程についてですが、2月25日（日）に白石区民室内スポレク大会が開催されます。

多くの皆さんの参加をお待ちしております。[長井]

白石東地区合同防災訓練

29年10月7日防災訓練実施、早朝空見上げれば、黒雲厚期待に反して曇天。胸中、訓練中雨が降らなければと祈る。

会場へ入ると白石消防署東白石出張所石黒所長様はじめ消防団員、また大谷地第二町内会福田会長役員の方々のご協力にて、すでにコーナー造りに着手、本当に頭の下がる思い。9時頃より続々参加者来場、その数233名と多し。10時より杉浦会長町連副会長の挨拶、続いて石黒所長様の訓練の意義と注意事項の説明後、各班にてコーナー一周。説明中、参加者一様に不安げ、約2時間弱で終了。

参加者の皆さん無事訓練を終え安堵感と達成感ありあり。今後各単町での防災協力者になられる事を確信いたしました。皆さん来年もお元気でお逢いしましょう。[小笠原]



厚別川緑地の秋を楽しむ会

この白石東地区にバーベキューを楽しめる場所があることをご存知ですか？東の端になりますが、厚別川の河川敷に誰でも利用できる所があります。そこで秋の一日を焼肉で楽しむ会を実施しています。今年は、火起こし体験や竹馬をしたり、グラウンドゴルフのホールイン大会、また、フリスビー大会等も実施して大いに盛り上がりしました。

婦人部の方や町内会の役員の方には、大変お世話になっていますが、多くの方々に参加していただき楽しい一日を過ごしました。少年野球の選手諸君も練習が終わって駆けつけてくれました。少年お元気な声は、私たちが元気が出る楽しい一日になりました。[東海林]

平成29年度白石こころーどタイルアートが完成

白石こころーどのトンネルを明るく夢のある空間にし、地域の魅力を高める取組です。今回は3か年計画の最終年となり、8月18日から30日までの13日間で、子どもから高齢者まで延べ700名が参加して約38万枚のタイルの小片を貼り付けて壁画を完成させました。[南郷通16南のトンネル]



第10回「クリーンアップ大作戦」

白石東地区（13町内会）と札幌商工会議所附属専門学校共同による地域環境美化活動の一環として、今年で10回目となる「クリーンアップ大作戦」＝清掃活動が6月27日（火）に行われました。

当日、各町内会の公園を中心に路上・舗道上の「ごみ」を例年400～500名からなる町内会会員と専門学校学生とによる拾い上げ作業を実施しております。この活動が、たとえ年に一回であっても継続性を持って実施してきたことによる意義は大きいと思います。このことが、少しずつ効果が出てきており、普段の清掃に対する啓蒙が、現在では各町内会の戸建て・アパートマンションの「ごみステーション」等の設置が徹底されたことと相まって「年々ポイ捨てが少なくなってきた」という傾向にあると言われてきています。

今後とも、「クリーンアップ大作戦」の地道な活動を継続していくことが大切と思います。清掃活動にご協力くださいました関係者各位に心より感謝申し上げます。
[田森]



今年度の主な行事予定

- 違法駐車合同パトロール
2月13日（火）午後2時から
大谷地第一・柏町内会全域でパトロールを実施
- 白石東地区健康づくり教室
2月20日（火）午後2時から3時まで白石東会館で開催
- 第27回白石区民室内スポレク大会
2月25日（日）午前9時から白石区体育館で開催

編集委員 市橋[まち協]・長井[体振]・石山[まち協]
取材スタッフ 福田[まち協]・横野[まち協]

**スタッフ
募集**

お問い合わせ「白石東地区まちづくり協議会」
〒003-0026 札幌市白石区本通18丁目南2-6 白石東まちづくりセンター